

## **CARRETO CARRETERO, Marcelino**

Sacerdote (1936-2009)

**Nacimiento:** Mieza de la Ribera (Salamanca), 9 de diciembre de 1936.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1953.

**Ordenación sacerdotal:** Posadas (Córdoba), 5 de mayo de 1963.

**Defunción:** Córdoba, 2 de febrero de 2009, a los 73 años.

Nace en el pueblo salmantino de Mieza en la comarca de Las Arribes del Duero, el 9 de diciembre de 1936.

Su tío, Angel Carretero, sacerdote salesiano, lo anima a iniciar el aspirantado en Montilla. En San José del Valle realiza el noviciado y su primera profesión el 16 de agosto de 1953. Sus estudios de filosofía los hace en el estudiantado de Consolación de Utrera, el tirocinio práctico en Córdoba, Guía y La Orotava, y finaliza su formación con los cuatro años de teología en Posadas (1959-1963), donde fue ordenado sacerdote el 5 de mayo de 1963.

Su primer año de sacerdote lo pasa en el colegio de Córdoba como asistente de los alumnos de PREU, al siguiente curso es destinado al estudiantado filosófico de Posadas como miembro del equipo de formadores y al año siguiente como catequista de esa casa. Desde 1966 a 1968 trabaja como catequista en el colegio Sagrado Corazón de Ronda. En la Complutense de Madrid consigue la licenciatura en Filosofía y a continuación es destinado al seminario de Priego como catequista. Desde 1973 a 1978 pertenece a la comunidad del colegio mayor San Rafael de Córdoba y es profesor de la escuela universitaria de Magisterio de la Iglesia. Durante ese tiempo obtiene la licenciatura en ciencias sociales por la Universidad Pontificia de Salamanca.

A partir de entonces será director durante 26 años: en La Orotava (1978-1984), en Granada en el nuevo colegio del Zaidín (1985-1988), en Córdoba (1988-1993), en Las Palmas (1993-1997), de nuevo en Granada-Zaidín (1997-2000), en Córdoba en la sede inspectorial de la comunidad San Rafael (2003-2004), en Granada en la casa de formación Virgen de las Nieves (2004-2006) y en Sanlúcar la Mayor (2006-2008).

Durante el último año de su estancia en Sanlúcar sufrió una hemiplejía de la que ya no se recuperó del todo. Destinado en 2008 al colegio de Cádiz como colaborador en el prenoviciado, su salud empeoró.

Fue llevado a Córdoba, donde sus problemas de salud se fueron agravando hasta fallecer a las 12.00 del día 2 de febrero de 2009. Tenía 73 años.

Era un hombre bueno, de rica personalidad, reservado, tranquilo, responsable, constante, de una memoria proverbial y de grandes cualidades para la animación y el gobierno. Tuvo el acierto de escribir el libro *Nos precedieron en la fe*, publicado en 1993 y reeditado en 2005, en el que recoge la reseña de todos los difuntos de la inspectoría salesiana de Santo Domingo Savio con sede en Córdoba (1954-2005).

Su funeral fue el 3 de febrero en la iglesia de María Auxiliadora del colegio de Córdoba presidido por el consejero general para Europa Oeste, don José Miguel Núñez Moreno. La homilía corrió a cargo del provincial de la inspectoría de María Auxiliadora y fue concelebrada por más de 60 sacerdotes.